

lunes 10 de junio de 2024

El folclore, la gastronomía, el deporte y las tradiciones retornan a las calles de La Laguna por San Benito Abad 2024

El plato fuerte del programa de este año tendrá lugar el 14 de julio, con la celebración de la LXXVIII Romería Regional, la cual adelanta su horario de salida e inaugura una zona específica para personas con movilidad reducida



Presentación Romería San Benito

El Ayuntamiento de La Laguna presentó este lunes, 10 de junio, el programa de actos de las Fiestas y la Romería de San Benito Abad 2024, “con el que se pretende homenajear esta celebración tan enraizada en la idiosincrasia del municipio, y que en esta ocasión constará de una treintena de actos tradicionales, culturales, gastronómicos y deportivos, para despertar el interés de toda la ciudadanía lagunera y del resto de Canarias”, tal y como avanzó el alcalde del Consistorio, Luis Yeray Gutiérrez.

El acto de presentación contó también con la participación del concejal de Fiestas, Dailos González; el representante de la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, Jorge García; y el responsable de la edición

del programa oficial, Julio Torres.

Luis Yeray Gutiérrez recordó que “durante esta edición de las Fiestas de San Benito Abad se llevará a cabo un hermanamiento muy especial con la isla de Gran Canaria y sus grupos folclóricos, coincidiendo con una efeméride muy especial relacionada con la Virgen del Pino, la cual procesionó por primera vez con San Benito Abad hace cien años por las calles laguneras”.

Además, Luis Yeray Gutiérrez avanzó otras novedades destacadas de esta edición, como la modificación del horario de salida de la LXXVII Romería Regional, prevista para el 14 de julio. En esta ocasión, el recorrido se iniciará en torno a las 11:00 horas, con el fin de evitar el tramo del día con temperaturas más altas y facilitar así el tránsito a pie de personas de todas las edades.

Por último, el alcalde también señaló que en esta edición de la Romería “se apostará por la inclusión y la participación de las personas con algún tipo de discapacidad, y para ello se instalará una grada para personas con movilidad reducida y diversidad funcional en la zona de la torre de La Concepción”.

Por su parte, Dailos González procedió a exponer las fechas destacadas del programa de actos populares y religiosos, que comenzará el 27 de junio con la celebración de 'SanBetinto', y que incluirá citas ya habituales como el tradicional pregón (5 de julio), que en esta ocasión correrá a cargo de Iván Quintana, voz reconocida dentro del folclore canario.

Otros eventos señalados serán la gala de elección de la Romera Mayor de las Fiestas y la Romería de San Benito Abad (6 de julio), la elección de la Romera Infantil y la Romera de Mayores y el VI Memorial Pedro Molina (7 de julio), la gala de Exaltación a la Mujer Canaria del Orfeón La Paz (8 de julio), el Baile de Magos (12 de julio), el Festival 8 Islas (13 de julio) la Feria Ganadera y la exposición de razas autóctonas de Canarias (16 de julio) o la Noche de los Burros (18 de julio).

El Baile de Magos llevará este año por lema 'Un baile, tres ambientes', haciendo alusión a los tres escenarios musicales que se ofrecerán ese viernes en La Laguna, entre la zona de La Concepción, la calle Marqués de Celada y el entorno de San Benito.

Otra de las novedades de esta edición se ha programado para el sábado 13 de julio, con la celebración de las 'Parrandas al Santo'. Desde las 13:00 horas, las agrupaciones y parrandas recorrerán los ventorrillos instalados en la calle Marqués de Celada y, de esa manera, recuperarán esta tradición en la víspera de la Romería Regional.

El concejal también reseñó que "el deporte estará muy presente en estas fiestas gracias a la primera edición de la carrera popular Legua de San Benito (6 de julio) o la Fiesta de la Bicicleta III Memorial Higo de Armas (7 de julio), entre otros eventos".

Por último, el representante de la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, Jorge García, agradeció la implicación del Ayuntamiento en la organización de estos actos y adelantó que "el día 11 de julio se realizará una recogida de alimentos no perecederos para ser distribuidos a los comedores sociales de La Laguna".

El programa al completo de las Fiestas y la Romería Regional en honor a San Benito Abad 2024 estará disponible en la página web del Ayuntamiento de La Laguna, para que las personas que lo deseen puedan disfrutar de fotos históricas de esta celebración y textos alusivos a esta festividad con la firma de Julio Torres, Carlos Rodríguez Morales, Gustavo Trujillo o José Manuel Ramos, pregonero de la pasada edición.